
 

 

 

 

令和４年度運動会テーマ「１９４人！ みんながかがやく 運動会」 

校長  諏
す

 訪
わ

  健
けん

  

 麦秋（ばくしゅう）の季節となりました。同時に、田植えの時季になり、屈巣地区の田んぼ

んからは、カエルの合唱が聞こえてくるようになりました。日没もだいぶ遅くなり、午後６時

すぎまで明るく、時刻を勘違いするぐらいです。 

さて、今週土曜日は、本校の運動会です。今年度は、児童の応援団を組織したり、全校競技

の玉入れを加えたり、紅白の得点を競ったりするようにしました。今年のテーマは、「１９４

人みんながかがやく運動会」です。児童会役員の子たちを中心にテーマを考え、児童全員で掲

示用の文字を作成しました。雨天のため練習時間が縮小されていますが、児童は、できるとこ

ろまでの演技や競技を精一杯繰り広げてくれることと思います。そして、テーマにあるように、

一人一人が主役となってかがやく笑顔いっぱいの運動会

となることを期待しています。今週末の天気予報が猫の目

のように、毎日変わっていますが、昨年度のように雨に悩

まされることなくスムーズに進むことを願うばかりです。

（今年は、てるてる坊主を用意してみます。）なお、運動会

実施に際してのお願いのお手紙を先週配付しております

が、ご一読いただきご理解ご協力を賜りますよう、お願い

いたします。 

 

第１回屈巣小学校学校評議員会より 

右頁の記載のとおり今年度の学校評議員会（第１回）を開催いたしました。評

議員の方々からは、次のようなご意見・ご感想をいただきました。（一部掲載） 

・算数の授業で少人数指導が行われていたが、とても良かった。 

・窓側と廊下側の子どもたちの机の向きが、教壇に向かっていて、集中して授業に取り組める

ような配慮があり、とても良い。また、クラスの荷物が整理されていて（減っていて）とて

も良い。 

・英語の授業にとても興味がある。担任の先生が主になって進めていて、とても良い。 

・英語の授業用の教室があるとよい。（隣接する教室の集中を妨げないために） 

・家庭と学校、先生と子ども等の信頼関係づくりをこれから大切にして教育活動に取り組んで 

ほしい。 

・地域の防災計画の取組と連携して、児童が危険個所を把握する活動ができるとよいと思う。 

・通学路で危険な箇所があるので、行政への改善要望や児童への周知をお願いしたい。 

 

鴻巣市立屈巣小学校 

学 校 だ よ り 

 ≪花いっぱい 夢いっぱい 笑顔いっぱい 屈巣小≫      令和４年６月１日 

花をさかせる学校・夢をはぐくむ学校・笑顔あふれる学校 

 

 

鼓笛隊も練習しています 


